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一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  １．ＧＩＧＡスクール構想の推進について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

新型コロナウイルス禍の影響で、GIGA スクール構想の前倒しが発表さ 

教育長 

れました。以下、構想の３つの柱について質問します。 

（１）ハードについて 

 ①令和元年度の一般会計補正予算（第９号）「情報通信環境施設整備事業」におけ 

  る整備内容は。 

②令和２年度一般会計補正予算（第４号）「情報機器整備事業」において、プロポ 

  －ザル方式で端末を決定していくとの事だが、政府の標準仕様書も示され、特 

  に重要視する点は何か。また、募集開始はいつ頃を予定しているか。 

 ③端末調達において、県や近隣自治体と協議していない理由は。 

 ④今後のハード整備は。また、既設パソコンとの使い分けは。 

（２）ソフトついて 

 ①学校におけるインターネット接続環境や VPN 環境をどのように考えているの 

  か。セキュリティ面も含めたメリットデメリットは。 

 ②学習用ツール（ソフトウェア）の選定方法の基準は。端末のプロポーザルの際 

  に行うのか。 

 ③デジタル教科書・教材の見通しと、メリットデメリットは。 

 ④民間企業からのデジタルコンテンツの活用は。 

（３）指導体制について 

①教員への研修体制などについての考えは。 

 ②ＩＣＴ支援員の配置予定は。ＩＣＴ活用教育推進アドバイザーの活用は。 

 ③遠隔教育システム（オンライン授業等）についての見解は。 

 

 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 

 


